

Comunicado: Basta de amenazas de guerra contra Venezuela

El Foro Contra la Guerra Imperialista y la OTAN condena y rechaza la amenaza de intervención militar lanzada por el presidente de EEUU contra la República Bolivariana de Venezuela.

Esta amenaza es una afrenta a la paz votada y decidida en recientes elecciones y muestra cuán desesperado está el régimen de EE.UU y sus aliados europeos y latinoamericanos.

Estados Unidos necesita la guerra, el pueblo venezolano defiende la paz, la soberanía y la democracia amenazada y agredida constantemente desde la llegada del comandante Chávez al gobierno.

La amenaza de intervención militar sólo es la última fase del modelo imperialista de guerra constante y desestabilización, que el gobierno y el pueblo de Venezuela han sabido vencer una y otra vez.

Rechazamos y condenamos de manera firme y categórica las recientes declaraciones del presidente Donald Trump.

Llamamos a todos los pueblos del mundo a pronunciarse contra la guerra imperialista y a unirse en defensa de la paz y la soberanía, contra el imperialismo.

Manifestamos nuestra inquebrantable solidaridad con el gobierno Bolivariano y el pueblo de Venezuela, ejemplo de lucha y dignidad antiimperialista.

¡No a la guerra imperialista! ¡No pasarán! ¡No más sangre por petróleo!

Foro Contra la Guerra Imperialista y la OTAN

13 de agosto de 2017.